



GCA NEWSLETTER JULI 2014

Liebe Golffreunde,

- **PREIS VOM NARZISSEN BAD AUSSEE AM 11. JULI**

Freitag den 11. Juli findet ab 9 Uhr das 18 Loch Stableford Turnier "Preis vom Narzissen Bad Aussee" statt. Das vorgabewirksame Turnier ist auch für Gäste offen, aber auf 50 Mitspieler limitiert – Nennschluss ist Donnerstag, der 10. Juli. Halfway-Station und Abendessen stellt das Narzissenrestaurant. Und: als Rahmenprogramm während des Turniers werden "erfrischende Kurzbehandlungen" geboten..!

- **MATCHPLAY-CUP - ERINNERUNG**

Alle Mitglieder, die beim Matchplay-Cup teilnehmen, haben noch bis einschließlich 7. Juli Zeit, die erste Runde der Matchplays zu absolvieren!

- **NEUER SPORTMANAGER PETER MANDL**



Peter Mandl organisiert ab nun die Teilnahme unserer Teams an auswärtigen Turnieren, ist zuständig für Jugendturniere (wie zum Beispiel den Schülercup) und organisiert unsere Jugendbetreuung! Mit Vorschlägen und Anregungen für Turniere, die bei uns stattfinden könnten/sollten (zum Beispiel ein Strawberry-Turnier?) können wir uns ab jetzt an ihn wenden! Foto: Peter Mandl (rechts) mit den 3 Gewinnern des österreichischen Schüler-Golfcups.

- **ERFOLGREICHE ÜBUNGSLEITERAUSBILDUNG**



Wir gratulieren Jasmin Mandl und Moritz Veigl zur erfolgreich abgeschlossenen Übungsleiterausbildung des ÖGV! Diese erlaubt die Mitarbeit bei der Grundausbildung für Kinder und Jugendliche!

- **GRIECHISCHER ABEND IM RESTAURANT AM GOLFPLATZ**

Am Samstag, den 19. Juli lädt Kale ab 18 Uhr zum griechischen Abend in das Golfrestaurant. Willkommensdrink und 4-gängiges Menü mit griechischen Spezialitäten für 33 € pro Person. Um Reservierung wird gebeten unter 0650 3708404.

- **PLATZARBEITEN**

Die Hauptsaison steht kurz bevor, und jene Mitglieder, die noch nicht gespielt haben, werden dann feststellen, daß die störende Stromleitung am Loch 8 verschwunden ist (im Zuge des Bau des Narzissenbades wurde sie unter die Erde verlegt). Außerdem wurde der Weg zwischen dem Loch 9 und dem ersten Abschlag entlang der Wasnerin zur Freude unserer Ohren und Wagerl asphaltiert! Und neue Abflussrinnen entlang der Straße verhindern jetzt die lästigen Rinnen bei Starkregen am Weg zum 8er Abschlag. Den aufmerksamen Beobachtern unseres Platzes sind sicher die von Dr. Hans Gerger gesponserten, aber scheinbar eingegangenen Birken entlang des 3er und 8er Fairways aufgefallen. Unser Greenkeeper Günter konnte uns aber nach Inspektion versichern, daß sie gar nicht eingegangen, sondern gerade mit Wurzelbildung beschäftigt sind!

- CADDYBOXEN

Es stehen wieder freie Caddyboxen zur Verfügung: 1 Box mit Elektroanschluss für 95€ und mehrere Einzelboxen zum Sonderpreis von 40€ pro Jahr! Bitte bei Rebecca melden.

- UNSER TEAM BEI AUSWÄRTIGEN SPIELEN

Wir halten unserem Team alle Daumen für die Teilnahme an den steirischen Mannschafts-Meisterschaften am 12. Juli im GC Erzherzog Johann. Unser Team, bestehend aus Markus Wach, Moritz Veogl, Franz Kromoser, Walter Strigl, Peter Mandl und Jasmin Mandl, steigt als Neueinsteiger in der letzten Gruppe ein und hat die Möglichkeit, in die nächste Gruppe aufzusteigen!

- TURNIERBERICHTE

Narzissen-Cup:

Aus Anlass des Narzissenfestes haben sich am 31. Mai Mitglieder und Gäste zu einem 2er Scramble zusammengefunden. Wir gratulieren Christian Friesenegger und Rainer Plamauer (Am Wienerberg / St. Johann) zum 1. Platz, und besonders unseren Mitgliedern Joachim Schuster und Richard Winkler zum 2. Platz Brutto!



Salzkammergut-Cup:

An einem sonnigen 22. Juni fand das zweite der drei Salzkammergut-Cup Spiele in Bad Aussee statt. Wir freuen uns, Kurt und Annemarie Wittek zum 1. Platz Netto von 48 Spielern gratulieren zu dürfen! Foto gemeinsam mit den Bruttosiegern Stefan Mühlbacher, Bernhard Pemp und unserem Clubpräsident Richard Winkler.



30. Gourmet-Classic-Golfturnier:

Wir gratulieren Hubert Lüers zum 1. Platz Netto beim Gourmet-Classic-Golfturnier des Sterne-Kochs Heinz Winkler am 2. Juni auf dem Chiemsee-Golfplatz Prien!

- ABSCHIED



In sportlichem Gedenken verabschieden wir uns von Franz Regner, Mitglied der ersten Stunde und guter Freund für viele von uns. Die Gedenkmesse findet am 20. Juli um 11 Uhr in der Pfarrkirche Altaussee statt.

- GOLFER-LEBEN

Aus gegebenem Anlass haben sich viele unserer Mitglieder die Frage gestellt, worauf basierte "Besserlegen auf kahlen Stellen" beim Narzissen-Cup-Turnier?

Auf "ungewöhnlichem Boden", also einer Beeinträchtigung, die bei Bau und Pflege nicht vorgesehen war, wie zeitweiliges Wasser, Boden in Ausbesserung, Loch oder Laufweg eines Tieres - die "kahlen Stellen" waren eine Turnier-Sonderregel, s.u.! Wenn ein Ball darin liegt oder ihn berührt, oder der Stand des Spielers betroffen ist darf Erleichterung genommen werden: Droppen innerhalb einer Schlägerlänge vom nächstgelegenen Punkt der Erleichterung, nicht näher zur Fahne ([dieses Video](#) erklärt das korrekte Droppen wirklich gut) (R 25-1).

Aber Achtung: Alle anderen schlechten Lagen, wie Divots, Traktorspuren, kahle Stellen (!) müssen normalerweise gespielt werden wie sie sind! (R 13)

Ein schönes Spiel wünschen Astrid und Rebecca!